

FITSaludCuba

II Salon International du Tourisme Médical et de Bien-être

La Havane. Cuba

du 21 au 24 avril 2025

II SÉMINAIRE INTERNATIONAL SUR LE TOURISME MÉDICAL ET DE BIEN-ÊTRE

III FORUM SUR LES INVESTISSEMENTS ÉTRANGERS DANS LE SECTEUR DE LA SANTÉ







Profiter de ces vacances tant attendues, c'est bien, mais trouver la solution à des problèmes de santé en suspens, c'est encore mieux. Découvrir de nouvelles cultures, c'est merveilleux, mais avoir accès à des traitements médicaux très efficaces qui peuvent améliorer considérablement notre qualité de vie, c'est une merveille. Faire du tourisme, c'est relaxant, mais sentir que la valeur de l'expérience et le bien-être reçu dépassent de loin ce qui a été fourni, c'est incomparable.

Telles sont quelques-unes des promesses qui seront partagées para Cuba lors de la lle édition de la Foire Internationale de Tourisme Médical et de Bien-être.

Organisé par le Ministère Cubain de la Santé et la Comercializadora de Servicios Médicos Cubanos S. A. cet événement se déroulera du 21 au 24 avril 2025, au centre de foires PABEXPO de La Havane, dans le cadre de la XVIe édition de la Foire de la Santé Pour Tous.

La réunion, dédié à la promotion du tourisme de bien-être, présentera les produits, les expériences et les avancées du tourisme de santé dans la plus grande île des Antilles, résultat de la collaboration entre les secteurs du tourisme et de la santé. L'un des objectifs de l'événement sera de connaître des expériences similaires dans d'autres parties du monde, de consolider les alliances et de tracer de nouvelles voies pour le développement durable de cette modalité.

Les résultats et le prestige international que Cuba affiche dans le domaine de la santé publique sont l'un des piliers de notre marque pays. Contribuer à sa durabilité est l'objectif de la Comercializadora de Servicios Médicos Cubanos S.A. qui ajoute de nouveaux anniversaires avec un engagement permanent pour la vie.

Dans ce contexte, nous invitons tous ceux qui rêvent grand à participer au plus beau cadeau que nous puissions faire à l'humanité : le tourisme médical et de bien-être axé sur la santé pour tous.

Aussi se tiendra le Ile Séminaire sur le tourisme médical et le bien-être, en présence d'experts de renommée mondiale, afin de approfondir et d'échanger les connaissances et les tendances dans ce domaines.

Le IIIe Forum sur les Investissements Étrangers dans le secteur de la santé sera également l'occasion de promouvoir les possibilités d'investissements étrangers à Cuba, qui offre d'intéressantes perspectives de développement.

La remise du prix du tourisme de santé, qui fera également partie du programme, suscitera de nombreuses attentes.

Les professionnels des secteurs de la santé et du tourisme, les organisations, les institutions, et les associations, les hôpitaux et les cliniques internationales, les hôteliers, les assureurs, les tour-opérateurs, les agences de voyage, les institutions logistiques et les fournisseurs médicaux, les fournisseurs de technologies et de médias, ainsi que d'autres acteurs de l'industrie du tourisme de santé, trouveront là une occasion de tirer parti d'un large éventail d'alternatives.

Être en bonne santé pour profiter de la vie est une aspiration de tous les êtres humains et c'est l'objectif de notre Foire. Participer à cette rencontre sera sans doute un gage de bien-être.









